



---

## Petition 159792

### Kraftfahrzeugsteuer - Kraftfahrzeugsteuerbescheid für neu zugelassene reine E-Mobile

---

Text der Petition	Mit der Petition soll erreicht werden, dass die Steuergeldverschwendung beim Kraftfahrzeugsteuerbescheid für neu zugelassene reine E-Mobile unterbunden wird und die Steuererhebung dazu erst mit Ablauf der Steuerfreiheit bearbeitet wird.
Begründung	<p>Im Bescheid wird mitgeteilt, dass das Auto bis 31.12.2030 steuerfrei ist und dann zum 01.01.2031 ein jährlicher Betrag von xx€ zu überweisen ist. Das sind noch gut sieben Jahre, bis die Zahlung erfolgen muss.</p> <p>Alleine diesen Akt zu verfassen und dann per Post zuzusenden verursacht Defizit in Zeit, Energie, Ressourcen und zum Schluss noch Portogebühren.</p> <p>Wenn das bei allen neu zugelassenen E Mobilien so gehandhabt wird, ist das sicherlich gut hoch zu rechnen, den die Zulassungszahlen liegen ja vor.</p> <p>Wenn sich dann, wie in meinem Fall, die Fahrzeughaltung nach 2-3 Jahren ändert, wird wohl ein neuer Fahrzeughalter wieder mit diesem Bescheid erfreut, was aber, wenn er seinerseits das Auto erneut nach 2 Jahren veräußert. Der Bescheid ist dann das 2. mal umsonst zugesandt worden.</p> <p>Aber was heißt hier schon umsonst, auch hier wurden wieder Steuergelder verbrannt. Ich kann nur erahnen, wie häufig der Bescheid zugestellt wird, bis dann endlich die Steuerbefreiung abgelaufen ist und jemand tatsächlich zu zahlen hat.</p> <p>Wer weiß, was in den 7 Jahren Steuerfreiheit mit dem Mobil alles passieren kann</p>